

令和6年10月29日

G-1257

日・シンガポール外相電話会談

10月29日午後4時15分から約30分間、岩屋毅外務大臣は、ビビアン・バラクリシュナン・シンガポール共和国外務大臣（H.E. Dr. Vivian BALAKRISHNAN, Minister for Foreign Affairs of the Republic of Singapore）と電話会談を行ったところ、概要は以下のとおりです。

- 1 冒頭、バラクリシュナン外務大臣から、岩屋大臣の外務大臣就任に対し祝意が述べられました。これに対し、岩屋大臣から謝意を伝えるとともに、ASEAN対日調整国を務めるシンガポールとの関係を更に進展させていきたい旨述べました。
- 2 両外相は、両国間で安全保障、経済、人的交流といった幅広い分野での協力が飛躍的に進展していることを歓迎するとともに、2026年の外交関係樹立60周年も見据え、デジタル、グリーンやAIといった新たな分野も含め、協力を更に深化させていくことを確認しました。
- 3 両外相は、東シナ・南シナ海情勢を始めとする地域・国際情勢についても意見交換を行い、引き続き緊密に連携していくことを確認しました。

内容についてのお問合せ先：

外務省 南部アジア部 南東アジア第二課 菅井首席事務官（内線：2443番）

TEL：03-5501-8000